

Leitbild der Klinik für Neurologie

Was zeichnet uns aus und was treibt uns an?

Uns eint ein gemeinsames Interesse an komplexen neurologischen Krankheitsbildern, welche wir nur in interdisziplinärer Zusammenarbeit diagnostizieren und behandeln können. Im Mittelpunkt unseres Tuns steht dabei der neurologisch erkrankte Mensch mit dem Ziel einer individuellen, ganzheitlichen und nachhaltigen Versorgung. Dazu bedienen wir uns neuester evidenzbasierter Therapien und innovativer Pflegekonzepte. Unsere Klinik verbindet die Versorgung sowohl akuter als auch chronischer neurologischer Krankheitsbilder.

Wir kommen gerne zur Arbeit, weil wir Kollegialität und wertschätzenden Umgang in der täglichen Arbeit leben, uns die Neugier, Neues zu lernen, verbindet und wir empfinden, mit unserem Tun Wichtiges und Positives bewirken zu können. Wir erleben, dass die neurologische Klinik individuelle Karrierewege im medizinischen, pflegerischen und wissenschaftlichen Bereich unterstützt.

Was sind unsere persönlichen und übergeordneten Ziele?

Ich möchte mit der bestmöglichen Ausbildung mein berufliches Ziel erreichen. Ich möchte zum Wissenserhalt und zur Wissenserweiterung im gesamten Team beitragen. Ich möchte als geschätztes Mitglied des Kollegiums wahrgenommen werden.

Wir möchten von unseren Teammitgliedern und unseren zu Pflegenden als empathisch und zielorientiert wahrgenommen werden. Wir möchten unsere Klinik aktiv mitgestalten und sind dabei offen für neue Ideen und gesellschaftliche Herausforderungen. Wir möchten uns gemeinschaftlich stetig weiterentwickeln, um uns als Team auf Augenhöhe auch schwierigen Situationen stellen zu können.

Was ist uns für die tägliche Arbeit wichtig?

Wir haben Spaß an unserer Arbeit. Wir wollen gegenüber Alter, Geschlecht, Herkunft, Religion und sexueller Identität unvoreingenommen sein. Wir möchten den (mutmaßlichen) Willen der zu behandelnden Personen bestmöglich vertreten. Wir schätzen Transparenz und offene, respektvolle und zeitnahe Kommunikation.

Was ist die Botschaft unseres Tuns nach außen?

Wir leben Corporate Identity, übernehmen Vorbildfunktion und wollen mit einer individuellen, nachhaltigen Medizin die Lebensqualität der Erkrankten verbessern.

...und Aachen ist ein schöner Ort zu leben.